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R,EUN1ÃO ORDINÁRIA CONSELB'O MlJNJCIPAL DE SA'ÚD'E 

ATA DE Nº 04/24 

Aos onze dias do m!s de abril de doiB mil e vinte quatro na sala do Conselho Municipal 

de Saúde, reuniram-se ás oito horas da manhã com as seguintes pautas do dia 

Aprovação do regimento Interno da primeira Conferência Municipal de Gestão do 

Trabalho e da Educação na Saúde. Informe sobre a eleição para 1 • e 2• suplente da 

coordenadoria de plenária da Microrregião de Navlrar. Comunicação: Mesa Diretora e 

Conselheiros e Comissões. Telefone para o Conselho e caixa de ouvidoria. Informativo 

do Conselho. Com inicio a presidente Sonla Regina Luz Paganotti inicia agradecendo a 

presença de todos e explana sobre o Regimento Interno da Conferência o qual é 

aprovado pelo pleno sem ressalva. Com a segunda pauta o Conselheiro José Luiz 

Beraldo informa aos conselheiros sobre a eleição para coordenação das plenárias da 

micro região de NAVIRAÍ e sua importância, para qual convida a participar os 

conselheiros do seguimento dos usuários, trabalhador em saúde e gestor/prestador, 

ficando respectivamente Sirlete Augusto Lopes, Raquel de Souza Oliveira dos Santos, 

José Luíz Beraldo e Milton Mello. Com a terceira pauta a Cons.elheira Sirlete Augusto 

passa ao canselho seus anseios sobre as atividades do conselho municipal de saúde e 

as atribuições as quais não estão sendo executadas, e faz a leitura de um texto escrito 

pela mesma, e pede que se crie um plano de trabalho de ações, sobre aproximarmos o 

conselho da realidade, o conselheiro Jos~ Luiz djz que sobre o relato da conselheira 

Sirtete Augusto, que o conselho precisa se reorganizar e ter entendimento de qual é o 

trabalho do conselheiro. Dando continuidade sobre o telefone e as caixas de ouvidoria, 

o conselheiro José Luiz Beraldo pede que seja cobrado da secretaria de saúde para que 

se resolva essa situação, pois já foi pedido varias vezes em oficio para a secretaria, mas 

até o momento não foi obtido respostas. Com a ultima pauta sobre os infarmativo do 

conselho eu Débora faço a leitura das denúncias encaminhadas ao conselho, a 

conselheira Luzia Angela propõem um protocolo de atendimento, Milton Mello e Josué 

'Rubin sugere que os médicos obstetras comecem o acompanhamento da gestante no 

lnicio da gestação. Nada mais a tratar eu Débora Pitores secretária e><ecutiva do 

Conselho Municipal de Saúde lavrei a presente Ata, e será a sinada por mim e pela ½ -~ . ·i/, a:&~ 
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